



VI | Sábado 7 de diciembre de 2024 |



Diputado Miguel Mellado cuestiona gastos de la Ufro en la Cámara

● En el minuto de las intervenciones en la Sala de la Cámara el diputado Miguel Mellado (RN), se refirió a la situación financiera de la Ufro, cuestionando con tono de indignación algunas compras y gastos por su elevado precio y verdadera utilidad.

“Compraron un hotel en Mehuín por 580 millones de pesos, gastaron 230 millones de pesos para habilitar una sala de videoconferencias que no debió salir más de 4 millones de pesos y hay otros 65 millones de pesos en la compra de una camioneta para el vicerrector, estos ejemplos evidencian una mala gestión en la Universidad que la tienen al borde del abismo”, precisó el parlamentario.

Además, agregó que “los 38 mil millones de pesos que debe la universidad, al final los pagan los trabajadores y los alumnos”, haciendo mención “a las 298 desvinculaciones y con la incertidumbre de que se sumen muchas más de aquí a fin de año”.

Mellado también informó en el Congreso que la visita de la Superintendencia de Educación Superior pudo constatar “un incremento en las pérdidas operacionales, aumento en remuneraciones, pagos adicionales a los funcionarios en 2022 y 2023, a pesar del déficit, y con un gasto adicional de 4 mil millones. Creció la cantidad de funcionarios y en el año 2019 se estableció un sueldo mínimo, me parece insólito que después de tan mala gestión financiera, al final, paguen los de más abajo”.

Del Plan de Reajuste Presupuestario, dijo que no está siendo bien aplicado porque en vez de “disminuir gastos y arriendos innecesarios, despidieron gente. Espero que las altas esferas de la Ufro, si realmente quieren salir de esto, que también se aprieten el cinturón y puedan así sacar a la Ufro de la situación de letargo en la que se encuentra”, manifestó el diputado.